



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:46

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 22 de Mayo de 2003

NOTICIAS DE TV

+El expresidente del Banco Central en la administración Alemán, Noel Ramírez, aseguró en una entrevista, que no se han perdido los 115 millones de dólares de la venta de ENEL, lo cual fue asegurado por el Presidente Bolaños ayer en Yali. Agregó que los millones procedentes de esa venta fueron depositados en el Banco Central, pero no eran propiedad del Banco sino que del Estado que a través del Ministerio de Hacienda abre cuentas en el banco para estos casos, además dejó bien claro que la persona que tenía firma autorizada para retirar fondos de esa cuenta era el señor Mario Montenegro, actual funcionario del Gobierno del señor Bolaños. **(100% Noticias)**

+El Ministro Eduardo Montealegre indicó que según lo que escuchó decir al Presidente Bolaños es que se habían gastado el dinero en otras cosas, en lugar de electrificación rural. Los 115 millones de dólares se utilizaron para pagar 40 o 50 millones de dólares de deudas que ENEL tenía, una cantidad importante para financiar el déficit de presupuesto, además se hicieron pagos por pérdidas de la quiebra de los bancos etc. de eso recursos solo quedaban 315 mil dólares en efectivo. Y no es que se los han robado, tal vez hubo una mala interpretación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Miguel López Baldizón mencionó que el FSLN propone sean incorporados a la lista de candidatos a magistrados los abogados Yadira Centeno, José Francisco Arguello y Marvin Ramiro Aguilar, para que sean tomados en cuenta al momento de la elección de candidatos ante la Asamblea. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Bayardo Arce expresó que ante la capacidad de incidencia en la Asamblea Nacional del CONPES del Ingeniero Bolaños, están inventando como reducir el número de Magistrados de la Corte Suprema de Justicia. **(CDNN, Bolsa Visión)**

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Nicaragua

Programa: Nicaragua Hoy

Conduce: Danilo Chacón

Tema: Varios.

Carlos Tünnerman consideró que dieciséis magistrados es un exceso, una carga presupuestaria excesiva para una economía raquítica como la de Nicaragua. El CONPES tiene razón, pero hay que hacer una Reforma Constitucional y reducir el número de los magistrados, con nueve puede funcionar con todas sus salas y desempeñarse eficientemente. Señaló que dieciséis magistrados no han demostrado que han llevado una mayor calidad del trabajo, siguen las demoras en los juicios, los recursos de amparo detenidos o engavetados, en consecuencia no es asunto de cantidad sino de calidad y responsabilidad.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alfredo Mayorga

Invitado: Frank Lanzas.

Tema: Subasta

Lanzas opinó que la subasta no fue muy transparente, entregar un sobre cerrado sin saber que es lo que va dentro, sin saber cuanto es la postura del oferente y sin saber si se quedó en ese momento con la propiedad. Dar a conocer los resultados siete días después, en ese tiempo puede ocurrir traspasos y traslados.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua